

17/04/2000

TELEFÓNICA SE RETIRA DE LA SUBASTA POR LAS LICENCIAS DE UMTS EN EL REINO UNIDO.

- El precio que han alcanzado las licencias hace inviable la rentabilidad de la inversión y no generaría valor para los accionistas.

Madrid, 17 de abril de 2000.- Telefónica ha optado por retirarse del concurso para adjudicar las licencias UMTS en el Reino Unido. Los precios alcanzados en la subasta, que han superado en el día de hoy los 3.700 millones de libras por la licencia más barata, han motivado esta decisión de Telefónica de no seguir pujando.

Al alcanzar estos precios las licencias UMTS en el Reino Unido, Telefónica considera difícil rentabilizar las inversiones y valora otras oportunidades más atractivas de crecimiento y de creación de valor para sus accionistas.

Telefónica dispone de más de 20 millones de clientes celulares en Europa, Latinoamérica y Norte de África y el pasado mes de marzo fue adjudicataria de una licencia UMTS en España.
